

L'Amérique latine et l'UE cherchent à stimuler le commerce et l'économie



La Havane, 12 septembre, (RHC)- La Banque de l'Amérique Latine et des Caraïbes, CAF, a annoncé ce lundi à Madrid plusieurs activités visant à renforcer les échanges commerciaux entre les pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbéens et l'Union Européenne.

Une réunion au sommet est prévue à Saint-Jacques de Compostelle, les 14 et 15 septembre et Madrid accueillera peu avant la présentation du rapport sur l'économie et le développement intitulé "Défis mondiaux, solutions régionales : l'Amérique latine et les Caraïbes face à la crise du climat et de la biodiversité".

D'autre part le Conseil des affaires économiques et financières de l'Union européenne (ECOFIN) et la CELAC tiendront vendredi prochain la première réunion des ministres des Finances, à laquelle participera une quarantaine de pays.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/333712-lamerique-latine-et-lue-cherchent-a-stimuler-le-commerce-et-leconomie>



Radio Habana Cuba